

# ひら らい

児童数 155名  
 P数 104名  
 職員数 16名  
 R4年5月1日現在  
 <<発行者>>  
 平井小PTA 広報部



## 令和五年度、創立一五〇周年を迎えます

来年度は平井小の創立一五〇周年です。今回、学校運営委員会の倉岡佳彦様にお祝いの言葉をいただきました。

倉岡様は、昨年度まで平井地区協議会会長や当校の学校支援協議会をされており、平井小のために大変ご協力をいただいております。

### 平井小学校 150周年を祝して

PTA 会長より、平井小学校が、本年創立150周年を迎えられるということで寄稿して欲しいとのお話がありました。そこで、ささやかに祝意を表したいと思います。

平井小学校について、ネットで調べたところ、何と明治6年(1873年)創立された授哺堂が起源とのことでした。その後、多くの変遷があり、1947年(昭和22年)荒尾市立平井小学校と改称されたようです。明治6年と言えば、廃刀令発布、西南戦争以前の話です。江戸時代の藩校や寺子屋を除けば、全国的にも最も歴史の長い小学校の一つであることに疑う余地はありません。

歴史が長いということは、それだけ多くの先輩がおられるということであり、その先輩たちが築かれた大切な文化が継承されていると受け止めます。

そのことは、平井小学校に留まらず、この地域の大きな財産であることに異論はないでしょう。その財産は、子供たちはもちろんのこと、平井にお住いの方々が明確な意志を以って、それを伝えていこうとする日常が必須だと考えます。

既にそれを実践して頂いている方が沢山いらっしゃいます。そのような方々に最大の敬意を以って感謝申し上げます。

これからも、子供たちのため、豊かなコミュニティのため、お力添え賜りますよう心よりお願い申し上げます。

平井小学校 150周年、おめでとうございます。

令和5年3月 平井小学校運営協議会 倉岡佳彦

## 卒業 おめでとう

「卒業おめでとうになります  
 PTA会長 丸田直史  
 卒業生のみなさん、ご卒業お  
 めですごく嬉しいです。」

小学校生活6年間の内、約半分がコロナウィルスの流行で、運動会などの学校行事や普段の生活が制限されてしまいました。

しかし、その中で生活で忍耐力や精神力、制限の中だからこそその工夫することや創造性が培われています。

中学校では全力で何事にも取り組んで、今まで以上に楽しんで生活を送り、思い出をたくさん作ってください。

また保護者の方へ、お子様のご卒業おめでとうございます。そして6年間PTA活動へのご理解・ご協力ありがとうございました。コロナウィルスの影響で休校やリモート授業などこれまでになかった学校生活となり、保護者の方々も大変であったと思います。これからは、子ども達へのびのび中学校生活を送れるよう願っております。





# 4年生 学年活動



4年生は、2月に「つな  
しの会」を開催しました。  
十歳になり、数字の数え  
方から、「つ」がなくなり、  
また一つ成長しました。  
将来の夢やこれから頑  
張りたいことを発表しま  
した。  
子ども達には、家族から  
のメッセージを書かれた  
色紙と名前入りのはしが  
プレゼントされました。

# かがやけ 平井っ子



ＢＢＣバスケットボールクラブです。  
現在、当クラブは平井小をはじめ緑ヶ  
丘小、中央小、万田小、一小の子供達  
が集まって女子16名・男子4名 計  
20名で活動しています。  
今までは女子メインで活動していまし  
たが新年度からは男子の方も本格的に  
募集し活動していく予定です。  
年間、熊本県地方ブロックで5試合以  
上 又他県でのカップ戦にも参加し一年  
を通して多数の試合に参加していま  
す。また、合宿・クリスマス会等イベ  
ントもあります。  
クラブ生は男女を通して1年生から6  
年生までの全ての学年で在籍していま  
すのでまずは体験からでも始めてみま  
せんか？  
皆さんの参加お待ちしております。

今回は、平井小  
の保護者が指導  
に携わっている  
バスケットボー  
ルクラブの  
「BBCK」をご  
紹介致します。

## 編集後記

いよいよ、今年最後のPTA新聞となりました。みなさま、電子化での新聞はいかがだったでしょうか？

今回は、6年生それぞれの想い、先生がたからのメッセージなどを掲載いたしました。ぜひ親子で読んで楽しんで頂けたらうれしいです。

6年生のみなさん、卒業おめでとうございます。これから出会うたくさんのお会いを大切に、中学校生活を思いっきり楽しんでください。また、平井小にもあそびに来てください。

私達広報部一同、今年様々な行事ができたことに感謝いたします。

来年は、いよいよ平井小学校も150周年をむかえます。

おめでとうございます。

また素敵な1年間が刻まれていくのを私達もとても楽しみです。皆様一年間ありがとうございました。

広報委員一同